「パパー今日は遊園地行くよー」

対象児:5歳児 かえで組

作成者:山川大地

作成日:2020/12/15

〇保育のねらい:友達と相談したり自分達で遊びに必要な物や場を作ったり準備したりしながらごっこ遊びを楽しむ。





○振り返り

最近「パパごっこ」が流行っています。男の先生ということで「パパごっこなのかな・・・?」と思いながらもいつも喜んで参加しています。ママ、お姉ちゃん、お兄ちゃんと配役が決まり住む場所が決まり曜日が決まりスタート。後から「今日は遊園地行くよ」「パパは今日会社お休みの日だよ」「今日テストで100点取った」「じゃー今日はお祝いでケーキ作ろー」と物語のようにいろいろ加わっていくシナリオや様々な展開を楽しみながら遊んでいます。前回切符となった落ち葉も今回はお肉となり「今日は売り切れ多いねママー」「特売かな?」と品薄と共に季節の移り変わりも感じながらパパごっこを満喫しています。すると「お隣さんでーす」と、いつの間にか世帯も増えていた朝の時間でした。

(健康な心と体、自立心、協同性、道徳性の芽生え、思考力の芽生え、自然との関わり、数量・図形への関心・感覚、言葉 による伝え合い、豊かな感性と表現)